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Bari: pericolante I'istituto tecnico «Regina Elena » 

Anche ieri aule deserte 

B A R I , 3. — L e 700 a l l i eve del l 'Ist ituto tecnico « Regina Elena » tli Bari — che sabato scorso avevano attravcrsato 
In corteo le v i e de l le citta protestando per le condizioni di incerta stabilita delta l oro ' scuo la — non si sono 
presentate n e m m e n o questa matt ina alle lezioni. Una delegazione di s tudentesse si e recata in prefettura e al 
comune . Hanno r iconiermato il propositi) di non riprcndere le lezioni se non avranno una nuova sede. Nella 
foto: u n m o m e n t o del corteo di sabato scorso 

PSIUP 

set nuove 
federazioni 

I dirigenti del nuovo partifo a Grosse-
to, Teramo, Avellino, Salerno, Reggio 

Calabria, Lecce 

Nuove federazioni del 
PSIUP si sono coshtuite in 
queste ultime settimane in 
varie province. A Grosseto 
segretario provinciale del 
nuovo partito e stato nomina-
tn il compagno Silvestro Bia-
gioni, gia membro del diret-
tivo provinciale del PSI e se
gretario della CCdL. L'ese-
outivo risulta eomposto dai 
compagm Ilio Tiben. asses-
sore provinciale e gia del di-
rettivo del PSI, a w . Attilio 
Baccioli. Giorgio Colombini. 
avv. Francesco Chioccon, 
Adolfo Saletti. Ferruccio For-
cellonl. Danilo Grotti e Nor
ma Marchetti. Tra le adesioni 
di rilievo e quella del rag 
Vasco Badini. sindaco di Ca-
steldelpiano. 

In una conferenza stampa 1 
dirigenti del PSIUP hanno 
annunciato che a Grosseto il 
nuovo partito ha gia raggiun-
to i BOO iscritti. Sezioni del 
PSIUP sono state costituite a 
Granaione. Montenero. Rosel-

Tra Comune e Breda 

Svantaggiosa 
la convenzione 
di Giovinazzo 

BARI 

Interpellanza 

sul risanamento 

della 

citta vecchia 
B A R I , 3 

E' stata presentata alia Ca
m e r a dei Deputat i dai parla-
mentar i comunis t i di Bari 
un' interpel lanza • su l lo stato 
dei lavori per il r i sanamento 
ig ien ico e la s i s t emaz ione ur-
bauis t ica de l la c i t ta vecchia . 

Come e noto sono stati stan-
ziati con un'ul t ima l egge del 
d icembre 1962 circa 9 mil iar-
di che pero r i m a n g o n o a tut-
t'oggi inuti l izzati perche il 
p iano parziale di s i s temazio
n e , preparato dai P r o v v e d i t o -
rato al le Opere P u b b l i c h e di 
Bari , e s tato fermato da u n 
in tervento de l l ' Intendente al
l e Be l le Arti e ai Monument i . 

L'opposizione a v r e b b e do-
v u t o risolversi con la v e n u t a 
a Bari nel s e t t embre scorso 
di una commiss ione incarica-
ta dai Consigl io Super iore 
de l l e Be l l e Arti per u n sopra-
luogo nel la citta vecchia . Ma 
a tutt'oggi la commiss ione 
n o n e venuta e tut to r imane 
bloccato. 

BARI 

A Roma una 

commissione 

di lavoratori 

della Stanic 
BARI. 3 

Una commissione di lavo
ratori delle raffinerie Stanic. 
accompagnata dai rappresen-
tanti di tutti i sindacati e con 
i parlamentari della circo-
scriziine, si rechera nei pros-
simi giorni a Roma per af-
frontare con gli organi di go-
verno la situazione della fab-
brica in merito ai propositi 
di smantellamento della diVe-
zione della raffineria. 

La decisione d stata presa 
a conclusione di un incontro 
che i dipendenti della Stanic 
hanno avuto * con numerosi 
parlamentari e con i rappre-
sentanti degli enti locali cit-
tadini. L'adesione aU'iniziati-
va dei parlamentari comuni
sti e stata portata dagli ono-
revoli Francavilla, Matarrese 
e Scionti; per il PSI dall'on. 
Lenoci • per la DC dall'on. 
Alb* 

stesso motivo — si e preci-
pitata a firmare la conven
zione con un'industria come 
la Pirelli che ha chiuso il bi-
lancio dell'anno scorso con 34 
miliardi di attivo. Nel caso di 
questa fabbrica la Pirelli ha 
gia usufruito di un contributo 
del 70 i . con interessi del 3 -*, 
dallo Stato. sulla somma di 
4 miliardi e 200 milioni che 
dovra costare la fabbrica; 
inoltre ha il 25 **> a fondo per-
duto per le spese delle opere 
murarie. 

Nel dibattito sono interve-
nuti il dr. De Pergola che ha 
condiviso, in sostanza. il punto 
di vista dei comunisti ed il 
segretario della sezione del 
PSI che ha cercato di giusti-
ficare il voto favorevole alia 
convenzione dei consiglieri del 
suo partito. 

Italo Palasciano 

Nell'assunzione degli universitari 

Favor it is mi 
nella scuola media 

Dal nostro corrispondente 
GIOVINAZZO, 3. 

Su un grosso problema cit-
tadino, qual e la convenzione 
che recentemente la Giunta di 
centro-sinistra di Giovinazzo 
ha approvato con la Breda-
Pirelli per l'installazione di 
una fabbrica. la Me.Ca., i co
munisti di Giovinazzo hanno 
richiamato domenica scorsa 
l'attenzione della cittadinanza 
e dei lavoratori nel corso di 
una pubblica manifestazione 
che si e svolta al cinema De 
Venuto. 

Delia grave convenzione ci 
s iamo occupati nei giorni scor-
si su queste colonne. Si tratta 
in breve di questo. L'industria 
Pirelli, in collegamento con la 
Breda, installera a Giovinazzo 
una fabbrica di cavi elettrici. 
Alio scopo e stata firmata una 
convenzione in base alia quale 
il Comune dovra prowedere 
a sue spese alia raccolta di 
acque freatiche. alia costru-
zione di una condotta lunga 
un chilometro e mezzo che 
colleghi • il canale dell'Acque-
dotto Pugliese alia fabbrica; 
sempre il Comune a sue spese 
deve p r o w e d e r e alle opere 
per il convogliamento di tutte 
le acque piovane e di rifiuto 
dello stabilimento; e. come se 
non bastasse, il Comune ha 
esonerato la suddetta indu-
stria dai tributi comunali per 
un tempo indeterminato. 

L'opposizione dei comunisti 
a una cost grave e onerosa 
convenzione (che si e espressa 
gia con il voto contrario in 
Consiglio comunale) e stata ri-
badita nel corso della mani
festazione dai compagni Pal-
miotta, consigliere comunale 
di Giovinazzo. e dai compagni 
consiglieri provinciali Tomma-
so Sicolo e Sandro Fiore. 

Non e questo il primo caso 
di assalto alle casse comunali 
da parte dei gross! monopoli 
l quali con notevoli contributi 
dello Stato e nonostante una 
serie di altre considerevoli 
agevolazioni flscali installano 
Industrie per le quali i Co-
muni devono p r o w e d e r e alle 
onerose spese delle infrastruc
ture sottraendo ai bilanci co
munali, gia deficitari, somme 
ingenti che poi vengono a gra-
vare sui cittadini. Si e verifi-
cato questo da parte della 
stessa Pirelli a Trlggiano, da 
parte della Ceramica Pozzi a 
Monopoli da parte della Bre-
da-Donselli a Barletta per la 
Cartiera Mediterranea. 

A Giovinazzo la Giunta di 
centro-sinistra — che aveva 
stanziato per 1'agricoltura nel 
bilancio del 1963 l'incredibile 
somma di 1075 lire (s ic) , che 
non ha voluto attuare il piano 
della legge 167 per lo sviluppo 
dell'edilizia economica e po-
polare adducendo il motivo 
della mancanza di fondi e che 
non ha realizzato il villaggio 
dei pescatori adducendo lo del Comune dai 1952 ad oggi: 

lettcre. petizioni. erano state in-
viate a centinaia al medico pro
vinciale ed al prefetto di Co-
senza perche finalmente trovas-
se sanzione l'improrogabile esi-
genza. 

Al Senato ed alia Camera era-
no state presentate interroga-
zioni ed interpellanze. cosicche 
l'opera dei parlamentari. unita 
alia Iotta popolare. ha ottenuto 
il meritato successo. 

L'amministrazione comunale 
retta dai comunisti nei giorni 
scorsi ha ricevuto il plauso di 
migliaia di cittadini che final
mente vedono realizzata una an-
tica aspirazione. 

E" augurabile ora che il pre
fetto di Cosenza indica al piu 
presto il concorso in modo che 
la seconds farmacia possa tro-
vare attuazione nel giro di po-
che settiman*. 

Dal nostro corrispondente 
MELFI, 3. 

In Lucania il metodo dell'assunzione di studenti univer
sitari come insegnanti nelle scuole medie inferiori e supe-
riori e diventato un vero e proprio fenomeno dilagante che 
occorre disciplinare e democratizzare. Tale problema inte-
ressa non solo la nostra regione, ma la maggioranza delle 
regioni d'ltalia. Durante l'anno scolastico 1962-63 il numero 
di tali studenti universitari raggiunse la cifra di 15.000, nu
mero che sara quasi raddoppiato quest'anno per far fronte 
alle/richieste. della scuola. media pnica-"deJl'oljbligo'~di "jre-' 
cente istittfeione. • .5-•-'-•* •<- ^ *---- •*•««— 

La mancanza di un vero e proprio regolamento legisla
tive in materia, unito alia compiacenza dei proweditori agli 
studi negli incarichi ai presidi, favorisce il dilagare della 
raccomandazione e della crescita di nuovi feudi elettorali-
stici per la discriminazione e l'elasticita nelle assunzioni 
che in deflnitiva danneggia anche gli alunni (si da il caso 
di scuole ove in un trimestre si sono alternati sulla cattedra 
ben quattro -professori) anteponendosi alle ragioni pedago-
giche, ragioni di prestigio e di potere. 

II proweditorato agli studi di Potenza aveva emanato 
una circolare con la quale invitava i presidi a formare 
graduatorie per gli universitari iscritti alia facolta di let
tere e al Magistero, attribuendo un punto per ogni e same 
sostenuto e superato e due punti per ogni anno di insegna-
mento precedentemente prestato nelle scuole medie statali. 

Ma perche queste graduatorie non si pubblicano? Questo 
fu un tentativo di porre ordine, ma che e rimasto un desi-
derio poiche — a quanto e dato di sapere — molti presidi 
hanno forzato la mano flno ad inventare punti per favorire 
propri raccomandati. ' - ' 

Per o w i a r e a questo stato di cose le circolari non ba-
stano, ma e necessario un controllo democratico sull'ope-
rato dei presidi da parte del collegio dei professori e di 
una rappresentanza di genitori; la considerazione dei soli 
titoli universitari; una graduatoria analitica e pubblica; 
una maggiore rapidita ed obbiettivita nella decisione dei 
ricorsi. 

Guerino Croce 

Potenza: visifa 

del commissario 

delle Calabro Lucane 
POTENZA, f. 

II commissario governativo 
per le Ferrovie Calabro-Lucane, 
ing. D'Armini, si e recato a Po
tenza per compiere una visita 
ispettiva agli impianti e per 
avere un primo incontro con i 
dipendenti Con quest'ultimi il 
Commissario si e trattenuto a 
lungo e affabilmente, inoltre i 
dipendenti della zona di Poten
za hanno offerto. tramite il se
gretario provinciale del sinda-
cato Autoferrotranvieri, , una 
medaglia d'oro con pergamena 
a ricordo del passaggio delle 
Ferrovie Calabro-Lucane alia 
gestione statale. • . 

II compagno Cosentini segre
tario del sindacato autoferro
tranvieri aderente alia CGIL ha 
fatto presente, tra 1'altro, la ur-
gente necessita di ammoderna-
re gli impianti della qual cosa 
il dr. D'Armini si e impegnato 
personalmente a sottoporre agli 
organi competent! 

Salerno: contro il voto del Consiglio comunale 

la Sometra ha aamentato 
bkjttetti e M i l l 

Istituita una 

seconda farmacia 

a Roggiano Gravina 
COSENZA, 3 

Dopo circa due anni di con
tinue battaglie finalmente il 
Consiglio provinciale di Sanita 
ha approvato la istituzione in 
Roggiano Gravina di una se
conda farmacia. 

L'intera cittadinanza si era 
mobilitata per la risoluzione di 
questo problema che aveva im
pegnato le amministrazioni di 
vario colore politico che si era-
no awicendate alia direzione 

S A L E R N O . 3 
La direzione del la SOME

TRA, calpestando le aspira-
zioni - del la cittadinanza e i 
deliberati di pubblici conses-
si, con un raggiro depreca-
bile . ha operato gli aument i 
respinti dai Consigl io comu
nale. Tale provvedimento . ap
provato persino dall'Ispetto-
rato della motorizzazione ci
v i l e , riguarda gli abbonamen-
ti mensi l i urbani che sono 
stati elevati a l ire tremila. 
L'abbonamento. poi , e va l ido 
solo per una l inea, cosicche 
per circolare in tutta la cit
ta - occorrono tre ' abbona-
ment i 

Da ieri matt ina sono stati 
aumentat i anche i biglietti 
festivi da 50 a 60 lire. 

II provved imento ha susci-
tato notevole malcontento 
ne l le migliaia di viaggiatnri 
salernitani. A Mariconda, al-
cune centinaia di operai e cit
tadini hanno v ivacemente 
protestato fermando gli au
tobus. 

U n a delegazione si e por
tata in prefettura ch iedendo 
r interessamento del le autori-
ta prefettizie. La lotta va al-
largandosi. La Federazione 
comunista ha chiamato con 
un manifesto tutti i cittadini 
a respingere eli aumenti im-
no«ti dai padroni della SO
METRA e a nortare avanti 
con fermezza Tazione per un 
serviz io di trasporti gest i to 
dai potere pubbl ico; chiede 
che venga des ignata alia di
rez ione delia SOMETRA una 
gest ione commissariale per 
tutclare gli interessi dei di-

amenti 
pendenti , minacciati anche di 
r imanere senza paga, e quel l i 
della collettivita. Rivendica 
inoltre una inchiesta pubbli
ca per fare piena luce sui re-
troscena flnanziari dell 'azien-
da, la quale e un feudo elet-
torale economico e polit ico 
della DC. 

Sul problema della SOME
TRA il s indaco non ha con-
vocato finora il Consigl io co
muna le per discutere sulla 
relazione Firpo. " II gruppo 
consil iare comunista ha in-
v iato un fonogramma al s in
daco chiedendo la immediata 
convocazione del Consiglio. 

Iniziota a Pontedera 
la refezione 
scolastico 

PONTEDERA. 3 
In questi giorni ha avuto ini-

zio nel Comune di Pontedera il 
servizio della distribuzione gra-
tuita delta refezione scolastica 
a circa 400 bambini. Tale ser
vizio e organizzato daH*ammini-
strazione comunale. che ha pre-
visto una spesa di circa 3 mi
lioni. 

T." una conferma dell'intere^e 
dell'amministrazione di sinistra 
per i problemi assistenziali e 
oer i servizi sociali all'infanzia 
Infatti il Comune di Pontedera 
sta predisponendo un piano per 
estendere II servizio della refe
zione a tutti i bambini delle fra-
zionl. per venire Incontro alle 
condizioni particolarmente disa* 
giate della popolazione rurale. 

le, Orbetello, Scarlino Scalo. 
Castiglione della Pescaia. 
Folloniea, Massa Manttima, 
Porto S. Stefano, Sorano, S. 
Giovanni delle Contee. 

Da Teramo si ha notizia 
che 11 consigliere provinciale 
dr. Camillo De Nigns ha da
to la sua adesione al PSIUP 
Anche al Comune tre consi
glieri del gruppo socialist*! 
hanno costituito il gruppo 
consiliare del PSIUP (Mosca. 
Qualchioni e Verni) dandone 
eomunicazione al sindaco. Di 
oonseguenza il PSI nel Con
siglio di Teramo rimane rap-
presentato da un solo consi
gliere. 

Ad Avellino segretario pro
vinciale del PSIUP e stato 
noimnato il compagno Fer
ruccio Capone. Alia Federa
zione del PSIUP hanno ade-
nto 7 sezioni, tre compagni 
del direttivo provinciale del 
PSI. gli amminUtnuori di 
due dei piu importanti Co-
nium della provincia* il sin
daco di Lacedonia e il vice 
sindaco di Atnpalda (di que
sto Comune ha aderito al 
PSIUP tutto il gruppo consi
liare del PSI). alcum consi
glieri comunali di Ariano. 
Monteforte, Pratola, il segre
tario della CdL di Ariano Ir-
pino, il piu grosso comune 
dell'Irpinia. Hanno aderito. 
altresi. al PSIUP giovani e 
anziani uomini di cultura, 
professionisti, professori e 
insegnanti. 11 Comitato ese-
cutivo e eomposto dai prof. 
Cataldo. dott. Cipolletta, prof. 
Nicola Vietri, Capone, prof. 
Caputo. prof. Di Genova. avv. 
Giardina. Faella. l'avv. Gemi-
gnani. 

A Salerno, segretario pro
vinciale del PSIUP e il com
pagno Nicola Giannatasio. vi
ce segretario Giorgio Varia. 
Fanno inoltre parte del di
rettivo provinciale 1 compa
gni Diego Cacciatore. Gildo 
Ciafone, Amalia Papaccio. 
Federico Verderese, Gerardo 
Vignola. 

A Reggio Calabria, nel coi-
so di una conferenza stampa. 
I dirigenti della Federazio
ne provinciale del PSIUP on. 
Minasi. a w . Zannino e dott. 
Cozzopoli. hanno esposto un 
primo;-bilaiielo>delle adesioni 
e -'deud *-3taW*- dirgahizzativo 
del nuovo partito. 

Del Comitato direttivo pro
vinciale fanno parte 14 ex 
componenti il C D . della Fe
derazione del PSI e 2 del Col
legio provinciale del probl-
v in . Tra le prime adesioni 
individuali significativa e 
quella dell'on. avv. prof. 
Francesco Geraci. vecchia fi
gure di militante socialista e 
di combattente antifascista. 
Hanno, inoltre. aderito al 
PSIUP 21 consiglieri comuna
li. di cui 2 del Comune ca-
poluogo: 6 sindacalisti del 
CD. della CCdL: 5 del co
mitato direttivo provinciale 
del SFI: 5 del comitato di
rettivo della Federbraccian-
ti provinciale: 4 del comitato 
direttivo della FILLEA: 2 del 
comitato direttivo del sinda
cato degli elettrici: 18 tra se-
gretari e consegretari di ca-
mere del lavoro. 

Alio stato attuale ben 22 
sezioni del PSI sono intera-
mente passate al PSIUP che 
in altre 15 sezioni. ha otte
nuto l'adesione della mag
gioranza degli iscritti. I se-
gretari delle sezioni del PSI 
passati al PSIUP sono 33. Le 
prime sezioni costituite. con 
sedi e con gli organismi di
rigenti. sono 11. In altri 10 
centri l'apertura delle sezioni 
awerra nei prossimi giorni. 

La campagna di tessera-
mento ha gia dato lusinghieri 
risultati: 1374 tesserati. di 
cui 280 donne e 371 giovani. 

A Lecce. il comitato diret
tivo del PSIUP e risultato co
st eomposto: Cacciatore Ema-
nuele. sindaco di Veglie: Ca-
Ioro Giovanni, della sezione 
di Giurdignano: Capoccia Sal-
vatore. gia membro del CD 
della Federazione del PSI: Ca-
prarica Giovanni, gia membro 
del CD e del CE della Fede
razione del PSI. Segretario 
del sindacato provinciale di
pendenti INAM: Carrieri An
tonio. gia membro del CD del
la Federazione del PSI. con
sigliere comunale di Squin-
zano: Carrozzo Antonio, gia 
membro del CD della Fede
razione del PSI. direttore pro
vinciale dell'INCA. consiglie
re comunale di Novoli; Chiffi 
Battista. della sezione di Sal
ve: De Francesco Giuseppe. 
giS membro del CD della Fe
derazione del PSI. segretario 
del sindacato provinciale au
toferrotranvieri: De Giorgi 
Martino. gia membro del CE 
della Federazione del PSI: 
Domine Vmcenzo. gia segre
tario della sezione del PSI 
di Guagnano. consigliere co
munale di Guagnano: FJia 
Salvatore. gin segretario della 
sezione del PSI di Trepuzzi: 
Giudice Angelo. della sezione 
di Lecce: Faggiano Pasquale. 
membro del comitato provin
ciale dell*: FGS: Gnoni Ono-
frio. gia segretario della se
zione del PSI di Nociglia: 
Guacci Raffaele. assessore al 
Comune di Monteroni. 

Subito dopo il convegno si 
e riunito il comitato direttivo 
il quale ha proeeduto alia 
elezione del segretario della 
Federazione e del comitato 
e^ecutivo Alia oarien di ""e-
eretario della Federa'lr.n*1 *• 
stato eletto Romano Ma*"tro-
leo. mentre il comitato e«-ecu-
tivo e risultato cost eompo
sto: Canrarica Giovanni. De 
Giorgi Martino. Indirli Mario. 
Leuzzi Francesco. Maddalo 
Michele. Mariano Clodio, Ma-
strolso RoTcno. F«nna An
tonio. Rubini Corrado. 

Da I la direzione dell'ENEL sard a 

,s i 

Si d dimesso 

della Bastogi» 
Era stato accusato dai P.C.I, di preparare un accordo 

favorevole alio Montecatini . 
Dalla nostra redazione 

CAGLIARI, 3 
L'ENEL svolge la propria at-

tivita in Sardegna elude mlo 
ogni controllo da parte dello 
istituto autonomistico La Re
gione, in piii occasioni, ha pro-
fcifato, esprimendo il suo dis-
senso per I'atteggiamcnto del-
I'ESEL che ignora I'esistenza 
ncll'Isola di un organo di cosi 
alta ri/ei*anja costituzionalc, do-
tato, tra Valtro, di importanti 
poteri legtslativi c amministra-
tivi nello specifico settore delle 
fonti energetiche e della pro-
duzione e distribuzione della 
energia elettrica. 

I primi atti dell'ENEL sono 
stati oggetto di un acccso di
battito nella seduta di sabato 
scorso del Consiglio regionale. 
L'assessore all'industria, il sar-
dista Pietro Melis, risponden-
do a un'interrogazione urgente 
del gruppo comunista, ha riba-
dito Vimpegno che i diritti della 
regione devono esscre mantenu-
ti e rii'P»idii*a(i con intrait.siapri-
te fermezza a tutti i livelli 

Lo scandaloso comportamento 
degli organi dirigenti dell'ENEL 

era stato denunciato nei giorni 
scorsi dai nostro oiornale che 
ai*et*a accusato il governo di te-
nere in Sardegna, alia testa del
l'ENEL, un uomo della Basto-
gi. Subito dopo I'applicazione 
della legge per la nazlonalizza-
zione delle fonti di energia, il 
dott. Giuseppe Martelli era ri
masto infatti al proprio posto 
di direttore generale, nonostante 
la sua ben nota posizione di 
uomo di flducia dei gruppi mo-
riopoU.sfiYi e di principale ispt-
ratore del gruppo di destra che 
delta la linea del maggiore qua-
tidiano locale, I'Unionc Sarda. 
Negli ambienti regionali era 
corsa la voce che alia inassimn 
carica dell'ENEL nell'isola &a-
rebbe stato confermato addint-
tura I'uomo delta Bastogi e che 
si staca preparando un accordo 
per cedere alia Montecatini 
energia elettrica a basso costo, 
utilizznmlo i fondi del Piano di 
rinascita 

Dopo la demmria dcIl'Unita 
e Vinterrogazione urgente dei 
consiglieri regionali comunisti 
compagni A'ioi. Atzeni e illanca, 
e sopraggiunto il colpo di sce-
na: Martelli, convocato a Roma, 

AREZZO 

Documento del PCI 
sulla situazione 

al Comune 
AREZZO, 3 

II Comitato comunale areti-
no del PCI riunitosi congiun 
tamente al gruppo consiglia-
re comunista al Comune, ha 
approvato la l inea d'azione 
che i consigl ieri comunist i 
hanno segui to nel recente di
battito • consigl iare sul le ri-
sultanze del la commiss ione di 
inchiesta ed ha preso atto 
della riaffermata sostanziale 
unita di pos iz ione dei rag-
gruppamenti e dei componen
ti della maggioranza, s inte-
tizzata anche nel l 'ordine del 
giorno votato al t ermine del 
dibattito. 

In un documento approva
to al t ermine della riunione, 
il Comitato comunale rileva 
che « n o n o s t a n t e l'inchiesta 
condotta in m o d o approfon-
dito. 1'ampio dibatt ito che ne 
e seguito e le conclusioni a 
cui democrat icamente si e 
giunti , si cont inua. da parte 
di alcuni settori della mino-
ranza e part icolarmente del 
PSDI e de l la DC. ad al imen-
tare nella cittadinanza una 
campagna di discredito e di 
sfiducia verso Tamministra-
zione comunale >. 

< II Comitato comunale ri-
corda che , l 'atmosfera di con-
fusione e di qualunquismo 
serve sol tanto a gettare di
scredito sul le istituzioni de-
mocratiche e a favorire so-
luzioni es tranee ai desideri 

della cittadinanza; afferma 
che, in un s istema democra
tico che si regge sul le mag-
gioranze e minoranze, non si 
possa ritenere democratico, al 
di la di una critica che nes 
suno contesta, il tentat ivo di 
coartare il giudizio e l'intesa 
espressi da una maggioranza 
che, alio stato dei fatti, resta 
tale di p ieno diritto >. 

II Comitato comunale . ri-
tenuto che. il mandato degli 
elettori a tutti i dodici con
siglieri comunist i e ai nove 
consiglieri socialisti (al di 
la del le loro attuali colloca-
zioni) e stato espl ic i tamente 
per un programma ed una al-
leanza di sinistra e che in-
giustificato sarebbe un qual-
siasi atto che tentasse divi-
sioni e capovolgimenti ; re-
spinge atti e proposte, comun-
que mascherati che tendono 
cosc ientemente e no, ad apri-
re la via ad un commissario 
straordinario o comunque a 
forme non previs te dalla 
prassi e dalla vita democra-
tica; riafferma la volonta e 
la capacita della attuale am-
ministrazione nel portare 
avanti i' programma gia enu-
cleato e segnatamente il Pia
no della edilizia economica e 
popolare. la centrale del lat-
te. la municipal izzazione dei 
trasporti. il mercato ortofrut-
ticolo. e a predisporre il bi
lancio prevent ivo del 1964 ». 

e stato costretto a rassegnare le 
dirnissioni. Egli ha cosl lasciato 
la direzione sarda dell'ENEL con 
decorrenza immediata, 

Nel corso del dibattito, Pos
sessore Melis ha informato I'as-
semblea regionale che, fino a 
questo momento, I'incarico di di
rettore comparttmentale e va-
cantc. Risulta comunque che 
nello scorso novembre renne in 
Sardegna un funzionario del
l'ENEL per esaminare, su in-
into degli organi diretltui. una 
rosa di candidate alia carica. 
Fra essi figurava sicuramente il 
dott Martelli. L'ENEL, anche 
in talc ocra.sione, ionord I'esi
stenza della Regione, E' stata 
probabilmente In cosfaiite ri-
gilanza degli organi di opposi-
zionc e principalniente del no
stro partito a far cambiare i 
plani dcll'cnte elettrlco e ad 
allontanarc Martelli dai deli-
cato tncarico direttivo 

L'cpisodio denunciato ofjre la 
ntiMiru vsatta dell'assurda poli
tico pcrseouita dall'ENEL m 
Sardegna \'on e pcii.s-abile die 
la Regione nmanga ta-iliafa fuo-
ri dalle scelte c dalle imposta-
zioni di fondo della politica 
elettrica, che condizlona alia ba
se tutto U processo di sviluppo 
conncsso al programma di ri
nascita. 

11 compagno Salvatore Nioi, 
prendendo atto della risposta 
dell'assessore Melis, ha sotto-
lineato nel suo intervento che 
un atteggiamento come quello 
tcnuto dall'ENEL non pub esse-
re tollerato. 11 gruppo del PCI 
si riserva di presentare una mo-
zione in quanto ritiene neces-
saria un'azione della Giunta in 
primo luogo c di tutta VAssem-
blea in particolare per riyendi-
rnre le giuste prerogative della 
Regione nei confronti del con
trollo di tutti gli enti che opera-
no in Sardegna, e quindi anche 
nei confronti dell'ente per le 
fonti di energia. 
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PALERMO 

Dibattito 
sui problemi 

urbanistici 
PALERMO, 3. 

Una tavola rotunda sui pro
blemi urbanistici di Palermo si 
terra dopodnmani, 5 febbralo, 
alle ore 18.30, nel locali della 
sezione Sciuti-Liberta del PCI 
di Palermo. luterverranno il 
prof. Giuseppe Caronla per il 
PSDI. il prof. Benedetto CoU-
janni per II PCI e I'liiR. Umber-
to Di Cristlna per II PSI. Pre-
siedera Ton. Inn. Alessandro 
Ferrettl, consigliere comunale 
comunista. 

I»a tavola rotonda s'lnserlsce 
nel quadro delle iniziative del 
partito per dare una prospet-
tlva democratlca alio sviluppo 
urbanistico di Palermo, nella 
quale sia compreso il risana
mento immediato dei quattro 
mandamentl del centro storico, 
I'efflcace attuazione della legKe 

167 sull'acquislzlone delle aree 
da parte del Comune per 1'edl-
lizla economica e popolare; la 
lotta al carofltti e al caro-casa; 
dare alia citta scuole, verde e 
attrezzature. 

SICILIA 

La polizia presidia il metano 
Le manifestazioni a Gagliano (Enna) per I'industrializza-

zione — Sviluppi unitori a Ragusa 

Dalla nostra redazione 
PALERMO. 3. 

Ore di drammatica tensione 
si vivono a Gagliano Castelfer-
rato (Enna) e a Ragusa. dove 
i ritardi nell'attivita e il con-
traddittorio atteggiamento del-
I'ENI hanno provocato un gene-
rale movimento di protesta 
espresso unitariamente dalle 
amministrazioni comunali in-
teressate. A Gagliano — nel cui 
territorio e ubicato un giaci-
mento di metano tra i maggiori 
in Europa — la zona dove so
no state montate le sonde del
l'ente di Stato. e da due giorni 
presid.ata da insenti forze d; 
polizia che impediscono la cir-
colazione dei lavoratori. Questi 
sono in agitazione per il fatto 
che. a quasi un anno e mezzo 
di distanza dalla visita di Enri
co Mattel non e stata mante-
nuta dall'Ente di Stato alcuna 
promessa e. prima tra tutte. 
quella di impiantare nella zona 
uno stabilimento per 1'utilizza-
zione in loco del metano. L'oc-
casione per la piu recente agi
tazione operaia e stata la riu
nione straordinaria del consi
glio comunale di Gagliano. alia 
quale erano <tati invitnti anche 
i sindaci degli altn sei comuni 
circiotanti <Tr«.«;»''i. CVr.irr.i. 
Agira Missoria. Regalbuto e 
Nicosia) interessati all'utilizza-
zione in loco, almeno parziale. 
del metano. Mentre si svolgeva 
la riunione del consiglio. ieri 
sera, un'enorme folia si e riu-
nita davanti al comune solida-
rizzando con gli amministrato-
ri. Un lungo corteo st e quindi 

snodato sino ai pozzi. che si 
trovano all'entrata del paese. 
ma e stato impro\-\*isamente 
bloccato dalla polizia. Stama-
ne. nuove manifestazioni si sono 
svolte in pae^e. Anche gli alun
ni delle scuole elementari han
no disertato le aule. 

A Ragusa. intanto. un impor-
tante momento unitario della 
battaglia per lo sviluppo eco
nomico programmato. si e rea
lizzato con In costituzione di 
un comitato per la pianifica-
zione industriale e agricola al 
quale hanno aderito tutti i sin
daci. l'intera deputazione nazio-
nale e regionale. i rappresen-
tanti delle organizza'ioni sin-
dacali dei lavoratori. L'allarme 
per la situazione economica e 
stato dato dalle trattative. or-
mai giunte alia fa=e conclusiva. 
tra Gulf-Oil e ENI. e in base 
alle quali il mnnonolio privato 
cede all'Ente di Stato il con
trollo sui pozzi petroliferi del
la zona e sul loro sfruttamento 
Tali trattative rappresentano un 
elemento di notevole preoccu-
pazione per le popolnzioni del
ta Drovineia. che vogliono par-
tecipare direttamente alia ela-
boraz>one di una sana politica 
di svilnooo econornioo. sgancia-
ta dagli interessi della sr>erula-
7:->rc privnta r del rartello pe-
trolifero mondiale. Da qui la 
etipen-'a che «ta alia base del-
I'iniziativa unitaria. che il go
verno regionale assuma un'ini-
ziativa diretta fsin qui venuta 
a mancare. malgrado i rinno-
vati solleciti) per una effetti-
va contrattazione triangolare 
tra la stessa Regione, 1'Ente e 

gli organismi provinciali rap-
presentati dai Comitato. A tal 
fine, e per sollecitare un ener-
gico intervento del governo. ha 
avuto luogo stasera a Palermo 
un incontro tra 1'esecutivo del 
comitato unitario (del quale 
fanno parte tre sindaci comu
nisti, tre sindaci democristia-
ni e il commissario aH'amminJ-
strazione provinciale) e il Pre-
sidente della Giunta regionale, 
on D'Angelo. 

L'mcontro era stato deciso 
ieri. nel corso di una prima 
manifestazione unitar.a svolta-
si a Ragusa. che e servita a 
tracciare le linec d'azione del 
comitato. La relazione al con
vegno di ieri era stata svolta 
dai sindaco del capoluogo. pro
fessor Pi«ana. e in essa erano 
gia contenufe aicune interes-
santi critiche ai governi regio
nali di centrosinistra che si so
no susseguiti nell'isola negli 
ultimi 28 mesi e che non hanno 
affrontato i piu gravi problemi 
dello sviluppo industriale, del-
l'emigrazione. della crisi della 
ngricoltura. Nel corso del col-
loquio di stasera fal termine 
del quale D'Angelo ha assi-
curato 1'interessamento del go
verno), 1'esecutivo ha sotto-
fineato che la situazione nella 
provincia — anche in rapporto 
alia crisi deiragricoltura e alle 
lotte bracciantili — e giunta 
a un punto tale di tensione che 
pu6 considerarsi ormaf immi-
nente una decisione delle OT-
ganizzpzioni sindacali di pro-
clamare uno sciopero generale 
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